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1

　運転ができなくなった場合、こむぎっち号が大切な足になりま
す。ところがバス停で待っている方、満員のこむぎっち号を見たこ
とがありません。不便だから利用者が増えないのではないでしょう
か。問題解決をして住民にやさしい便利なこむぎっち号にしてほし
いです。

無

　今回策定する「上里町地域公共交通網形成計
画」は持続可能な公共交通を目指すものとなり
ます。
　持続可能な公共交通を実現するには、利便性
を向上させ皆様に使っていただけるようにする
必要があります。
　こむぎっち号につきましても,より便利で使い
やすくなるよう改善案の検討を行っていきま
す。
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上里町地域公共交通網形成計画（案）に対するパブリックコメント一覧


